



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. myan

Viernes 17.11.2017

Mensaje en vídeo del Santo Padre en vísperas de su inminente viaje apostólico a Myanmar

Publicamos a continuación el texto del mensaje en vídeo que el Santo padre Francisco ha enviado con motivo de su inminente viaje apostólico a Myanmar del 26 al 30 de noviembre de 2017

Mensaje del Santo Padre

Queridos amigos,

Mientras me preparo para visitar Myanmar, quiero enviar unas palabras de saludo y amistad a todo su pueblo. Tengo muchas ganas de encontrarlos.

Vengo a proclamar el Evangelio de Jesucristo, un mensaje de reconciliación, de perdón y de paz. Mi visita está destinada a confirmar a la comunidad católica de Myanmar en su fe en Dios y en su testimonio del Evangelio, que enseña la dignidad de cada hombre y mujer, y nos exige que abramos el corazón a los demás, especialmente a los pobres y necesitados.

Al mismo tiempo, deseo visitar la Nación con espíritu de respeto y aliento por todos los esfuerzos encaminados a construir armonía y cooperación al servicio del bien común. Vivimos en una época en que los creyentes y los hombres de buena voluntad sienten cada vez más la necesidad de crecer en la comprensión mutua y en el respeto y de apoyarse unos a otros como miembros de la única familia humana. Porque todos somos hijos de Dios

Sé que muchos en Myanmar están trabajando tanto para preparar mi visita y se lo agradezco. Pido a cada uno que rece para que los días que esté con vosotros sean fuente de esperanza y aliento para todos. ¡Sobre vosotros y sobre vuestras familias invoco las bendiciones divinas de alegría y de paz! Hasta pronto!